

## Cegah Curanmor, Polsek Sumbawa Himbau Petugas Parkir Di Pasar

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID)

Jan 2, 2023 - 17:29



Sumbawa NTB - Dalam rangka mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan masyarakat terutama pada kawasan pertokoan dan pasar tradisional, personel Polsek Sumbawa Polres Sumbawa terus melaksanakan kegiatan patroli dialogis dengan menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada warga yang dijumpai.

Seperti halnya kali ini, Personel Polsek Sumbawa melaksanakan sambang dan memberikan himbauan kepada para petugas parkir yang berada di pasar Seketeng Sumbawa, Senin (02/01/23) pagi.

Dalam kegiatan itu, Personel Polsek menyampaikan himbauan Kamtibmas secara humanis kepada petugas retribusi parkir agar selalu meningkatkan kewaspadaan dalam melakukan pengawasan terhadap kendaraan bermotor pengunjung, guna menghindari tindak pidana Curanmor.

Personel Polsek juga memberikan nomor fast respon Polsek Sumbawa kepada petugas parkir apabila menemukan atau menjumpai hal-hal yang di curigai dapat menjadi gangguan Kamtibmas agar dapat segera menghubungi nomor telepon tersebut.

Sementara itu, ditempat terpisah Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH , melalui Kasi Humas AKP Sumardi S.Sos menyampaikan bahwa himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas yang diberikan kepada petugas parkir agar lebih meningkatkan kewaspadaan dan berhati-hati serta waspada dalam melaksanakan tugasnya menjaga sepeda motor yang diparkir , serta memberikan pelayanan konsumen dengan baik sehingga situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sumbawa senantiasa tetap aman dan kondusif.

"Kegiatan ini salah satu langkah untuk mencegah gangguan kamtibmas dan tindak pidana Curanmor, dengan selalu memberikan himbauan dan mengingatkan petugas parkir setempat agar lebih waspada, serta dapat memberikan pelayanan yang baik" ungkap Kasi.

Sambunganya, Dengan melaksanakan patroli sekaligus dialogis dengan petugas parkir diharapkan semakin terjalin kedekatan dan sinergitas antara petugas parkir dengan pihak Kepolisian. (Adb)